



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0469/2025

Tlalnepantla, Estado de México, 29 de abril de 2025

REALIZA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO Y AYUNTAMIENTO FERIA DE PREVENCIÓN SOCIAL DEL DELITO Y DE LA DELINCUENCIA EN TLALNEPANTLA

- *Participaron autoridades de la Guardia Nacional, la Fiscalía mexiquense, la Comisión de Derechos Humanos, así como distintas Secretarías del gobierno estatal.*
- *La finalidad es fomentar entre la población mexiquense una cultura de denuncia y legalidad, así como generar proximidad con las autoridades.*
- *Estas acciones contribuyen a la reconstrucción del tejido social, que es fundamental para la seguridad.*

La Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) en coordinación con los tres órdenes de gobierno, realizó la Feria de Prevención Social del Delito y la Delincuencia, esto como parte de las políticas públicas trazadas dentro del Plan de Desarrollo Estatal mexiquense 2023 - 2029 en el eje de Atención a las Causas y Prevención del Delito.

Esta actividad tiene como objetivo fomentar entre la población mexiquense una cultura de prevención, denuncia y legalidad, ya que el Gobierno del Estado de México está comprometido en promover la reconstrucción del tejido social para lograr la erradicación de acciones que afecten el bienestar y tranquilidad de las y los mexiquenses.





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

En la explanada municipal, en representación del titular de la SSEM, Cristóbal Castañeda Camarillo, el Subsecretario de Control Penitenciario, Víctor Manuel Martínez Mendoza, mencionó la importancia de la coordinación entre los tres niveles de gobierno para salvaguardar a la sociedad y acercar servicios en materia de seguridad, procuración de justicia, trámites administrativos, difusión de temas preventivos, entre otros.

“Buscamos estrechar lazos de proximidad con la ciudadanía a fin de lograr la consolidación de un binomio Gobierno - sociedad, que conciba a la seguridad pública como una cuestión de comunidad y convivencia y no meramente de fuerza y dominio”, señaló el Subsecretario.

Por su parte, el edil de Tlalnepantla, Raciél Pérez Cruz, dijo que esta actividad pretende combatir los fenómenos delincuenciales de manera interinstitucional para garantizar el derecho de la seguridad. “Este acto pretende ser un ejemplo de la necesaria, coordinación que demanda un reto tan importante como lo es combatir la delincuencia”, explicó.

Los asistentes presenciaron una demostración de los binomios caninos y de vehículos oficiales de la SSEM, además de que las y los jóvenes asistentes participaron en actividades de educación vial que fomentan el respeto a las reglas de tránsito, así como defensa personal con movimientos que puedan ayudarlos en alguna situación de riesgo.

Además, hubo diferentes stands en los que los ciudadanos recibieron información en materia de prevención de violencia, o situaciones que pongan en riesgo su vida y patrimonio.

Estuvieron presentes personal de la Guardia Nacional (GN), la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), la Secretaría de las Mujeres, la Comisión de Atención a Víctimas, la Secretaría de Movilidad (SEMOV) y la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de México (CODHEM).

También la Dirección General de Información de la SSEM, la Protectora de Bosques del Estado de México (PROBOSQUE), el Instituto de la Defensoría Pública del Estado de México, la Dirección General del Registro Civil, así como el DIF y el Instituto de la Juventud municipales.





GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO



SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.

